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George Shpuntov                                                   Георгий Шпунтов
Russland/Russia

Küchenpolitikerin  •  Online-Ernährungsberater-(Coach), 2021, Fotografie auf AluDibond, je 100 x 80 cm
Kitchen Politican  •  Online-Nutritionist-(Coach), 2021, photography on AluDibond, each 100 x 80 cm

Hallo. Mein Name ist Georgy Shpuntov. Ich bin 42 Jahre alt. Ich wurde 1979 in 
Russland geboren und lebe dort. In den letzten 10 Jahren habe ich als Verlader 
in einem Lagerhaus gearbeitet und habe die Fotografie als Hobby ein wenig 
liebgewonnen. Aber 2019 habe ich meinen Job gekündigt und mich ganz der 
Kreativität gewidmet. Im Jahr 2020 kam ich in die engere Auswahl der Gewinner 
des offenen Wettbewerbs der Sony World Photography Awards in der Kategorie 
"Creative". In der Fotoserie "Social Institutions" habe ich die Probleme der mo-
dernen Welt, die vom Internet dominiert wird, aufgegriffen. Hinter einer schönen 
Hülle verbirgt sich manchmal eine unschöne Wahrheit. Es ist nicht so, wie wir 
es sehen. 

Hello. My name is Georgy Shpuntov. I am 42 years old. I was born in Russia and 
I still live in there. For the best part of the last 10 years, I worked as a loader in a 
warehouse and was quite fond of photography as my hobby. But in 2019, I quit 
my job and devoted myself entirely to creativity. In 2020, I was shortlisted for the 
Sony World Photography Awards open competition in the Creative category. In 
the series "Social Institutions", I touched upon the problems of the modern world 
that has become dominated by the Internet. A beautiful cover sometimes hides 
an ugly truth but we don't see it like that.
*1979, in Russia.  instagram.com/shpuntov.george.cg/


